

# HOHENLOHER singen

## HOHENLOHER

**Musik aus den Städten  
und Residenzen Hohenlohes**



**16.10. | 19:00 Uhr**  
**Projektchor**

des Chorverbands Hohenlohe  
und das Barockorchester  
**consortium consonans**

**17.10. | 17:00 Uhr**  
**cantus imperitus**

und das Barockorchester  
**consortium consonans**

Nikolai Ott | Leitung

**im Mühlengebäude der Schule  
Hohenlohe Gerabronn**

*Atig*

## Musik aus Hohenlohe für Hohenlohe!

Am Wochenende des 16. und 17. Oktober 2021 finden zwei Konzerte im historischen Mühlengebäude der „Schüle Hohenlohe“ in Gerabronn statt.

Am Samstag, den 16. Oktober singt ein Projektchor des Chorverbands Hohenlohe Kantaten Johann Samuel Welters, der vor mehr als 300 Jahren in der Schwäbisch Haller Michaelskirche als Kantor wirkte. Dazu erklingt eine kurze Messe Johann Evangelist Brandls, der einige Jahre in Bartenstein gearbeitet hatte, bevor er an den Bruchsaler Hof kam.

Das zweite Konzert am 17. Oktober bestreitet das semi-professionelle Vokalembel cantus imperitus, in dessen Mittelpunkt die Musik von Johann Samuel Welters und Samuel Capricornus stehen wird, der als Hofkapellmeister in Stuttgart wirkte und dessen Stücke auch in Langenburg musiziert worden sind. Darüber hinaus erklingt eine doppelchörige Messe Augustinus Plattners, der in Mergentheim tätig war.

Beide Chöre werden von professionellen Musikern des Barockorchesters consortium consonans auf historischen Instrumenten begleitet.

An beiden Tagen findet im zweiten Stock der Schüle Hohenlohe eine Ausstellung des Historischen Arbeitskreises Gerabronn statt, die Geschichte und Produkte des Gebäudes und der Nahrungsmittelfabrik präsentiert.



16.10.2021 | 19:00 Uhr

**Schwäbisch Hall und Bartenstein**

Musik von J. S. Welter und J. E. Brandl

Projektchor des Chorverbandes Hohenlohe

consortium consonans

Nikolai Ott Leitung

17.10.2021 | 17:00 Uhr

**Schwäbisch Hall, Mergentheim und Stuttgart**

Musik von J. S. Welter und S. Capricornus

cantus imperitus

consortium consonans

Nikolai Ott Leitung

Bitte informieren Sie sich über den aktuellen Stand der Pandemieregulungen und die geltenden Zutrittsbestimmungen auf

**[www.gerabronn.de](http://www.gerabronn.de)**

Karten zu je 15€ an der Abendkasse,  
kein Vorverkauf!

16. & 17.10.2021 | ab 15:00 Uhr

**Ausstellung**

Geschichte und Geschichten

der Schule Hohenlohe

Historischer Arbeitskreis Gerabronn



# Musik aus Hohenlohe für Hohenlohe!

Das Projekt „Musikschätze Baden-Württemberg“ ist ein Projekt der Gesellschaft für Musikgeschichte in Württemberg. Die beiden Konzerte in Gerabronn sind Kooperationsprojekte der Gesellschaft für Musikgeschichte, dem Chorverband Hohenlohe, der Stadt Gerabronn und dem Vokalensemble cantus imperitus e. V. und wir vom Ministerium für Wissenschaft und Kultur über das Programm FreirÄUME gefördert.



F E I R      E  
RE ÄU  
FREIRÄUME  
F E I      M E



STADT GERABRONN